
MONTORNES 
NEGOCIAR CON EL PLAN PARCIAL 
TRES PLANES APROBADOS 
¿CUAL SERA EL ORIGINAL? 

Estas tres frases fueron y serán tema de 
dispulas en los próximos plenos celebrados en 
el Ayuntamiento de Montomés del Vallés. 
El pasado día 30 de Marzo se celebró en el 
citado Ayuntamiento, sesión plenaria men-
sual (como cada último miércoles de mes); y 
en el mismo se tratarón diferentes aspectos y 
cuestiones. Lo que més atrajo la atención y 
asombró a muchos, fué el descubrimiento de 
tres planes parciales de la «Ciudad Riera-
Marsá», Polígono Industrial. Indagaciones 
del concejal don Emilio Téllez, le habían 
llevado a descubrir y més tarde se confirmó, 

que existían tres planes parciales de dicha 
zona. Lo més curioso de todo sucedió al 
comprobar que habían sido todos aprobados 
el mismo día, mes y año, 1962. Més tarde se 
comprobó que cada uno de ellos se hallaba 
planificado y distribuido a conveniencia del 
promotor. No es extraño poder encontrar en 
cada uno de ellos las diferentes aprobaciones 
de edificación ni la multitud de bloques de 
pisos de construcción ilegal. 

Al parecer, aunque no quedó muy claro, 
uno de ellos es el original expedido con 
memoria, el segundo, fue modificado en 

algunos aspectos, y un tercero manipulado 
efectuado a placer de Nicolás Riera Marsé. 

Visto esto sólo queda decir que cadauno 
Ayuntamiento y cnstructores, se han ido 
giendo porel més conveniente para susfmes 

Para terminar la sesión, quedó todav 
sobre la mesa aclarar de una vez por toda 
cuél sería el original, a partir de ahora, conc 
que se regirían unos y otros, olvidando 
pasado y negociando, lo mejor posible, 
futuro el que seré «defínitivo plan parcial 

ENRIC SANTILLAN 

EN RESUMEN 
CARDEDEU 

Las calles de la villa — según Pere Comas corresponsal 
de La Vanguardia — serán rotuladas con azulejos 
artísticos. Esta seré una de las actividades del «Casal de 
Cultura Dr. Daurella», dentro de sus clases de arte, par-
tiendo de las arcillas de la comarca que trabajan las indus-
trias de alfarería, tradicional artesanía ahora de émbito 
familiar. 

SANT GELONI 
El plan de normas urbanísticas aprobadas ya por el 
Ayuntamiento, sin atender a las alegaciones del Cole-
gio de Arquitectos, debe revisarse — según la crónica 

de L.V. en La Vanguardia —. En diciembre pasado el 
Ayuntamiento de Sant Celoni aprobó provisionalmente en 
proyecto de Normas Subsidiarias y Complementarias del 
Planeamiento de la villa. El acuerdo de la corporación pa-
rece ser indicada voluntad de seguir adelante con el plan a 
pesar de las impugnaciones presentadas durante el período 
de exposición pública, entre ellas la del Colegio Oficial de 
Arquitectos de Catalunya y Baleares. 

MOLLET 
La situación del Instituto de la Protección de Menores 
«Ramón Albó» se encuentra en un punto muerto. Los 
veintinueve educadores esperan ser recividosen breve por 
el Govemador Civil en espera de que sea encontrado un 
interlocutor vélido en sus conversaciones con la dirección 
de esta institución, tras el problema planteado que condujo, 
hace tres semanas, el despido de siete educadores. 

LLIQA DE VALL 
Hace poco se produjo un incendio en el cobertizo anejo a 
una fábrica de productos químicos que obligó a cortarel 
tráfico de la carretera nacional 152, a la altura del kiló-
metro 24. 

El fuego afectó principalmente a un lugar cubierto, de 
unos mil metros cuadrados, donde se encontraban almace-
nadas bombonas con productos químicos incompatibles 
con el agua, lo que provocó posteriormente una cadena de 
explosiones cuando se trabajaba en la extinción del sinies-
tro. Un fragmento de una de las bombonas fue a caer a la 
carretera y alcanzó de lleno a un vehículo del cuerpo de 
bomberos, que quedó destruido; afortunadamente, su con-
ductor lo había abandonado minutos antes para colaborar 
en las tareas de extinción. Para sofocar el siniestro acudie-
ron diecisiete vehículos del servicio provincial de incen-
dios, y oux>s tres de Barcelona, con una dotación total de 
sesenta hombres, asi como tres ambulancias, miembrosde 
la Guardia Civil y de la Policia Armada. Durante los traba-
jos de extinción resultaron dos bomberos lesionados. 

FIGUERO 
El Ayuntamiento de la localidad organizó una sensión 
informativa para dar repaso a la problemática muni-
cipal — como información Joan Congost en su crónica 
de Mundo Diario —. En el curso de esta reunión se dedi-
có esf)ecial atención al tema de la autopista B-37. de la Red 
Arterial Metropolitana de Barcelona, cuyo tramo La Ga-
rriga - Hostalets de Balenya ha de discurrir por el sector 
occidental del municipio, afectando a una émplia franja de 
terreno de la «Falda de la Cuspinera». También se trato del 
proyecto de captación y conducción de aguas desde los 
manantiales de Vallacàrcara; del espacio de juego pedido 
por los niños de las Escuelas Nacionales y del proyecto del 
tramo de carretera a Sant Miquel del Fai. 

MONTCADA 
Can Sant Joan — en crónica de Héctor Vihe a Mundo 
Diario — reivindica un consultorio. En tanto se espera 
la publicación de forma inmediata del - Plan P o p u l a r - q u e 
contenga la globalidad de reivindicaciones y alternativas 
desarrolladas por los diferentes grupos de trabajo o comi-
siones de la Asociación de Vecinos, los vecinos reivindi-
can. desde hace mi's de tres años, la instalación de un 
consultorio en régimen de ambulatorio en el barrio. 
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